



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN  
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE  
DE JÉRUSALEM

*Au service des pierres vivantes en Terre Sainte*

## Un nouveau Nonce en Jordanie et en Irak



Né à Madrid en 1962, prêtre depuis 1990, Mgr Alberto Ortega Martin était en poste à la section pour les rapports avec les Etats de la Secrétairerie d'Etat du Saint- Siège, après avoir servi la diplomatie de l'Eglise en divers pays, notamment au Liban. Il a été nommé par le Saint- Père Nonce Apostolique en Jordanie et en Irak au mois d'août dernier. Nous confions le nouveau ministère de ce grand ami de l'Ordre du Saint- Sépulcre à l'intercession de la Bienheureuse Vierge Marie.

*(28 août 2015)*